

KIM

Semarak HUT RI ke-77, Pemko Bukittinggi Adakan Pawai Alegoris

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Aug 14, 2022 - 21:10



The poster features a central image of a man in a white police uniform with a name tag that reads 'ERMAN LATAR'. To his left is a clock tower. The background is red with a white Indonesian flag ribbon. Logos for 'GREAT BUKITTINGGI' and 'Indonesia SPORT TOURISM' are in the top right. Text on the right includes 'DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA' and a large '77' with the slogan 'PULIH LEBIH CEPAT BANGKIT LEBIH KUAT'. The main title 'PAWAI ALEGORIS' is in large white letters on a red background. Below it, it says 'DALAM RANGKA MEMERIAHKAN HUT KEMERDEKAAN RI KE 77' and 'PEMERINTAH KOTA BUKITTINGGI AKAN MENGADAKAN PAWAI ALEGORIS PADA TANGGAL 18 AGUSTUS 2022'. A registration box at the bottom left contains the text: 'PENDAFTARAN SEBAGAI PESERTA PAWAI DILAKUKAN SECARA ONLINE DENGAN MENGGISI GOOGLE FORM DENGAN LINK <http://bit.ly/PendaftaranPawaiBKT> PENDAFTARAN DARI TANGGAL 12 - 15 AGUSTUS 2022 TITIK KUMPULAN PAWAI ALEGORIS DI LAPANGAN KANTIN KIDOMI 03 04 BUKIT BARISAN JAM 07:00 WIB'. A list of participants is on the bottom right: 'Peserta Terdiri Dari : 1. DINAS/INSTANSI PEMERINTAH/SWASTA/BJMN/BJM D 2. UTUSAN KELURAHAN 3. SEKOLAH, KEMAHKAMAN, DAN LAINNYA SE-KOTA BUKITTINGGI'.

PAWAI ALEGORIS
DALAM RANGKA MEMERIAHKAN HUT KEMERDEKAAN RI KE 77
PEMERINTAH KOTA BUKITTINGGI AKAN MENGADAKAN
PAWAI ALEGORIS PADA TANGGAL 18 AGUSTUS 2022

PENDAFTARAN SEBAGAI PESERTA PAWAI DILAKUKAN SECARA ONLINE
DENGAN MENGGISI GOOGLE FORM DENGAN LINK <http://bit.ly/PendaftaranPawaiBKT>
PENDAFTARAN DARI TANGGAL 12 - 15 AGUSTUS 2022
TITIK KUMPULAN PAWAI ALEGORIS DI LAPANGAN KANTIN KIDOMI 03 04 BUKIT BARISAN JAM 07:00 WIB

Peserta Terdiri Dari :
1. DINAS/INSTANSI PEMERINTAH/SWASTA/BJMN/BJM D
2. UTUSAN KELURAHAN
3. SEKOLAH, KEMAHKAMAN, DAN LAINNYA SE-KOTA BUKITTINGGI

Pemko Bukittinggi akan adakan pawai Alegoris se-kota Bukittinggi

BUKITTINGGI--Insya Allah pada tanggal 18 Agustus 2022, dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77 kita akan mengadakan pawai Alegoris se-kota Bukittinggi.

Acara tersebut digelar jam 07 00 WIB yang dimulai dari lapangan Wirabraja dan berakhir dipelataran Jam Gadang.

Pendaftaran sebagai peserta pawai dilakukan secara online, dengan mengisi Google form dengan link <http://bit.ly/PendaftaranPawaiBKT>.

Untuk pendaftaran dimulai dari tanggal 12-15 Agustus 2022, dan untuk titik kumpul pawai Alegoris di Lapangan Kantin Kodim 03/04 Bukit Barisan mulai dari jam 07.00 WIB dengan sekretariat di Disparpora Belakang Balok Bukittinggi.

Selanjutnya untuk peserta pawai Alegoris yakni :1.Dinas instansi Pemerintah Swasta, BUMN, BUMD.

2.Utusan Kelurahan.

3.Sekolah, SD/SMP/SMA se-kota Bukittinggi.

4.Perguruan Tinggi Negri/Swasta.

5.Paguyuban/organisasi Masyarakat.

Seperti yang disampaikan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi,hal ini kita lakukan untuk memberikan support dan juga mengingatkan kembali jasa-jasa pahlawan kepada anak-anak generasi kita dimasa mendatang yang hari ini.

"Semoga akan memberikan pelajaran yang baik untuk anak-anak kita pada masa yang akan datang," harap Wawako Marfendi.(LindaFang).